



Protesta MC por ausencia de Adán Augusto a comparecencia

El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados protestó por la ausencia del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández a su cita para comparecer ante el Pleno, con una manta en el frontispicio del Palacio Legislativo.

Al respecto, el líder de los legisladores emecistas, Jorge Álvarez Máynez, condenó que el funcionario federal prefiera estar en compañía en lugar de atender los problemas del país.



“El problema de la rendición de cuentas de este gobierno es un problema grave. Hay que recordar que (el subsecretario de salud, Hugo) López-Gatell no quiso rendir cuentas frente a su negligencia en la pandemia que condenó a que cientos de miles de mexicanos inocentes perdieran la vida por el Covid-19, cuando se pudieron haber atendido muchos problemas de manera distinta”, dijo el diputado naranja.

Agregó que el director de Pemex, Octavio Romero, vino ayer a la Cámara de Diputados a insultar, además de que el secretario de la Defensa Nacional, el general secretario Luis Crescencio Sandoval, tampoco vendrá.

“Ya se acostumbraron a tratar a este Congreso como oficialía de partes, pero en Movimiento Ciudadano le damos su lugar al Poder Legislativo y nos damos nuestro lugar. Exigimos que haya rendición de cuentas, diálogo republicano y división de poderes.

“Adán Augusto está en campaña, no haciendo sus funciones como secretario de Gobernación. Adán Augusto está más concentrado en el 2024 que en la vida de millones de mexicanas y mexicanos que merecen un gobierno presente, tenemos a un gobierno ausente y a candidatos muy presentes”, criticó.

<https://www.24-horas.mx/2022/10/25/protesta-mc-por-ausencia-de-adan-augusto-a-comparecencia/>